
CONSEIL DE L’ECOLE PRIMAIRE  DE SANCE DU 28JUIN 2012 
 

Présents : Mme MARC, directrice,  
Mmes DOUX, DURY, FERRAND,  BACH, CADEAU,  FERREIRA, GRIVAUD, GUERIN, adjointes ;  
Mmes  SOLIMEO, TRICHON, LIEBAUD,  BOSSET, ROUVILLE, CHARLET, PORTRAT, M.BOSSU, 
représentants titulaires des parents d’élèves ;  Mmes GIRON, MARMET, représentantes suppléantes des 
parents d’élèves  
Mme  DE ARAUJO, représentantes de la mairie 
Mr BALLIGAND, délégué départemental de l’Education Nationale 
Mme CURE,EVS 
 
Excusées : Mme ROGIC (Mairie) ; Me GOMES (Parent d’élève) 
  
 
Secrétaire de séance : Nathalie ROUVILLE 

 
BILAN DES ACTIVITES DU 3° TRIMESTRE  
  Maternelle : 

 
PS 

 
Accueil des futurs PS, le 27 juin en présence de Me JULIEN, Me DURY, Me MARC 

 
GS 

 
- Sortie au musée de l’Ecole d’autrefois avec les CP 
- Course d’orientation    - intervention sur les dangers 

 
PS/MS 

 
- Voyage-lecture (présentation aux classes puis aux familles) 
- projet Poney 

 
Commun 

 
- participation aux Ecoles qui chantent et retour à pied par la voie bleue 
- découverte des instruments de musique 
- spectacle de musique proposé par les étudiants de l’IUFM 

 
Une charte du parent accompagnateur sera élaborée par les enseignantes de maternelle, afin de préciser 
aux parents les attitudes responsables dont il est important qu’ils fassent preuve lors des sorties. 


  Elémentaire : 
 

 
CP 
 

 
- Sortie au Musée de l’Ecole d’autrefois 
- Spectacle de musique proposé par les étudiants de l’IUFM  

 
CE1 

 
- Voyage –Lecture ; - Projet théâtre avec présentation à la MJC de l’Héritan 
- Sortie à Mâcon et visite de la ville et des monuments ; - Sortie à Lyon 
- Spectacle de musique proposé par les étudiants de l’IUFM 

 
CE2 

 
- Sortie à Lyon 
- Voyage-lecture 

 
CM1 

 
- Prévention routière 
- Voyage-Lecture 

 
CM2 
 

 
- Prévention routière ; - Visite au collège Schuman 
- 1, 2 , 3 album ; - Intervention en basket 

 
 
Toutes les sections des écoles maternelle et élémentaire 
- kermesse du Sou des écoles : vendredi 22 juin 
 
 
 



ORGANISATION DE LA RENTREE SCOLAIRE 2012/2013         
 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

JULIEN FERRAND DURY BACH 75%  MARC 

25% FERREIRA 

GRIVAUD 75%  GUERIN 
25% FERREIRA 

CADEAU 

18 24 23 18 26 18 24 25 

Ces effectifs sont prévisionnels 
 
PROJET D’ECOLE 
- Un nouveau projet d’école sera mis en place lors de la prochaine rentrée et sera présenté au premier 
conseil d’école.   
- Réunion de rentrée et réunion de classes: Une seule soirée sera consacrée à ces deux réunions : une 
réunion commune à toutes les sections suivie d’une rencontre en « classe ouverte » avec les 
enseignantes. La date reste à définir. 
 
COOPERATIVE SCOLAIRE :  
Brocante : 60 € ; vente des programmes spectacle CE1 : 31 € 
Vente programme kermesse : 122.22 € 
 
INFORMATIONS DIVERSES 
 
. Conseil communal des enfants 
- Mise en place des jardinières, arrosage par les délégués un jour par semaine 
- Nom de l’école : après consultation de la population, le conseil communal des enfants a choisi le nom de 
Jean de la Fontaine. Cette décision a été confirmée par le conseil municipal.  
- Actions en faveur des restaurants du cœur : les produits d’hygiène ont été remis aux responsables des 
restaurants du cœur lors de la séance du 23 juin. Cette action pourrait être reconduite l’an prochain. 
L’argent rapporté par la vente de cartouches d’encre et de téléphones portables sera également versé à 
cette association. 
 
. Sou des écoles 
La nouvelle organisation sur le parking de la kermesse a été particulièrement appréciée.  
Le poste de président est vacant pour la rentrée prochaine. En l’absence de président, aucune 
manifestation ne pourra avoir lieu. Pour les enfants et les familles, cela implique l’arrêt des sorties 
scolaires gratuites, l’arrêt des cadeaux et spectacle de Noël, et l’arrêt de la kermesse de fin 
d’année. 


MAIRIE 


 Questions/Propositions à la mairie 
- Contacteurs électriques sonores à côté de la classe de MS : ils seront changés. 
- Un point d’eau chaude à l’élémentaire : avis défavorable du conseil municipal.  
- Photocopieur : un nouvel appareil pourrait être proposé à la rentrée 
- Informatique : un budget a été accordé pour l’achat d’ordinateurs portables qui permettront de mettre en 
œuvre plus aisément le brevet informatique. Un devis avait été transmis par Partner Informatique. Celui-ci 
sera repris pour organiser la commande.  
 
- Le détail du budget école sera inclus dans le prochain compte-rendu du conseil d’école. 
 
Questions des parents : Suite à la décision prise en conseil d’école de juin 2011, une information a été 
distribuée aux parents les invitant à émettre leurs remarques ou leurs questions. Les questions parvenues 
après la date de retour des informations n’ont pas été présentées. 

 

73 questionnaires ont été remplis (14 en PS, 4 en MS ; 7 en GS ; 11 au CP ; 3 au CE1 ; 9 au CE2 ; 14 au 

CM1 ; 4 en CM2 + 4 anonymes) 

 

Vie de la classe -  Comment votre enfant se sent-il en classe ? 

Tous les enfants ou presque se sentent bien à l’école. En PS, quelques enfants « bagarreurs ». 

Réponse de l’école : Tous les enfants n’ont pas encore acquis les compétences du « vivre ensemble ».  



 

 
Vie de l’école   

- Est-ce que votre enfant aime les locaux scolaires ? Si non, pourquoi ? 

Tous aiment les locaux : clarté, espace…   

Certains aimeraient cependant davantage de préaux. Et pour l’élémentaire, l’installation de jeux dans la cour. 

Réponse de l’école : La réorganisation des récréations est un point sur lequel travaillent les enseignantes de 

l’élémentaire.  
 

- Que pensez-vous de la transmission des informations entre l’école et vous ? 

Cette transmission est jugée à 90% satisfaisante. Tous témoignent de la facilité d’accès avec les maîtresses 

et autres personnels d’encadrement. 

Quelques remarques toutefois : 

 Des parents regrettent de ne pas être informés de sorties pour une demi-journée sans repas et auraient 

aimé le savoir pour pouvoir s’organiser pour accompagner (maternelle).  

Réponse de l’école : Toutes les sorties sont portées à la connaissance des parents par présentation dans le 

compte-rendu du conseil d’école et par affichage sur le tableau. Une information est souvent collée dans le 

cahier de vie. Une liste de parents disponibles pourrait être élaborée en début d’année.   

 

 Certains aimeraient être informés par mail afin de limiter la quantité de papier. Les parents de fratrie 

suggèrent de limiter  les papiers à un par famille. 

Réponse de l’école : L’aide à la direction d’école assurée par une EVS, il y a 3 ans, a été supprimée.  De ce 

fait, l’envoi par mail est un travail de secrétariat, dont ne dispose pas l’école. Une liste des familles pourrait 

être élaborée pour limiter les papiers. Cependant, certaines informations n’émanent pas de l’école. 

 

 Pour la maternelle, une très grande majorité apprécie le cahier de liaison et certains souhaiteraient qu’il 

reste dans le cartable afin de pouvoir noter dessus les mots pour les maîtresses et ainsi éviter les feuilles 

volantes. 

Réponse de l’école :  déjà donnée dans le conseil d’école du 1° trimestre : Difficile à gérer, il faudrait regarder 

tous les jours dans tous les cahiers s’il y a un mot. Les parents, qui déposent leurs enfants en garderie le matin, doivent 

prévenir Valérie, s’ils mettent un mot à l’attention de l’enseignante dans le cartable ou si il y a le cahier.. 

 

- Avez-vous des remarques ou des suggestions concernant l’école, son organisation… 

 Toutes les activités, sorties proposées sont plébiscitées. Chacun reconnaît le dynamisme de l’école et de 

l’équipe enseignante. 

Réponse de l’école : Les enseignantes remercient les parents pour cette remarque, mais également le Sou des 

Ecoles, sans lequel toutes les sorties et activités ne pourraient pas avoir lieu. Les relations sont excellentes 

avec la majorité des familles. 

 

 Des parents déplorent les horaires et jours des spectacles qui ne leur permettent pas de pouvoir être 

présents. 

Réponse de l’école : A l’exception du spectacle de Noël, qui ne peut pas avoir lieu le soir, en raison du jeune 

âge des élèves, les enseignantes font le maximum pour que les parents puissent assister aux diverses 

représentations (voyage-lecture, représentation théâtrale, 1,2,3 album…) 

 

 Concernant le retour à pied du théâtre pour les maternelles après « les écoles qui chantent », des parents 

souhaiteraient que les employés municipaux soient plus nombreux au carrefour de la RN6 pour permettre la 

traversée des enfants en toute sécurité. 

Réponse de l’école : Comme tous les ans, les services de police bloquent le carrefour de la Madone pour 

assurer sa traversée aux élèves. Il leur sera demandé l’an prochain de poursuivre cette sécurité jusqu’au 

début de la rue Beausoleil, après la traversée du pont de chemin de fer.  

 

-  Autres 

 Des enfants souhaiteraient utiliser dans le cadre de la pratique sportive davantage le city stade. 

Réponse de l’école : D’une part, en fonction du cycle sportif choisi, l’utilisation du gymnase paraît plus 

adaptée. Une telle structure est une chance pour l’école. D’autre part, le temps de sport comprend le 



déplacement et le changement de vêtements dans les vestiaires. Pour bénéficier au maximum d’un temps 

sportif sur le city stade, il faudrait supprimer le temps de déplacement et de change dans les vestiaires. La 

météorologie est un facteur aléatoire pour prévoir un cycle sportif sur le city stade.  

 

 Un parent propose de peindre la limite de marche dans la cour pour mieux la visualiser et de descendre les 

rideaux lors des grosses chaleurs. 

Réponse de l’école : La demande sera transmise aux services techniques pour la peinture. La descente des 

rideaux est effective lorsqu’il y a du soleil. 

 

 Serait-il possible pour les Cours Moyens d’organiser des séances sur les dangers d’internet et des réseaux 

sociaux ? 

Réponse de l’école : Cette demande sera transmise au conseiller pédagogique en informatique de 

l’Inspection.  

 

Le conseil d’école se termine à 19h15 

 

 

Nathalie ROUVILLE        Geneviève MARC 

Secrétaire         Directrice 

 

 

 
 
 


